



Tiraditos

LA CONFIANZA EN MÉXICO

• Ante los supuestos señalamientos y críticas de empresarios, así como del gobierno estadounidense sobre el proceso de reforma al Poder Judicial de la Federación, la presidenta **Claudia Sheinbaum** mandó un claro mensaje al señalar que los cambios tienen la finalidad de garantizar sus inversiones. Pero además dio a conocer que llegarán recursos por más de 20 mil millones de dólares, cantidad que podría aumentar, lo que refleja la confianza en México y en la nueva administración federal. Tras lo anterior, sólo habrá que esperar que las aguas se calmen y concluyan con el proceso de transformación del poder judicial.

BUSCAN BORRAR LA HUELLA DE CUAUHTÉMOC BLANCO EN MORELOS

• Quien da gracias a Dios por tener fuero es el diputado federal de Morena, el controvertido Cuauhtémoc Blanco, luego de que se diera a conocer que fue acusado ante la fiscalía de Morelos por el delito de violación en grado de tentativa, donde parece que la querrela podría caminar, luego de que la gobernadora **Margarita González Saravia** ordenó que se le retirara todo el personal asignado a su seguridad, así como de sus familiares. Lo que comentan en la entidad es que la mandataria estatal busca sacudirse todo lo que huele al exfutbolista que dejó la entidad sumida en la violencia. Nos dicen que no hay que perder de vista el caso en Morelos, porque dará mucho de qué hablar en los subsecuentes días.

EL RESPALDO DE MORENA PARA ROSARIO PIEDRA

• A través de su cuenta de X, **Rosario Piedra Ibarra** dio a conocer que se registró en el Senado de la República para contender por un segundo periodo al frente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, lo que le desató una serie de críticas y cuestionamientos como el hecho de no investigar los asesinatos de civiles a manos de militares, entre muchos otros casos. Pero todo parece indicar que las cosas quedarán en meros señalamientos en redes sociales, porque comentan que tiene todo el apoyo del grupo parlamentario de Morena y aliados que le garantizan que pueda repetir sin problema alguno. Por los menos, Piedra Ibarra en su publicación pidió a los trabajadores que la apoyan no utilizar los recursos de la dependencia para promocionar su candidatura.